

Voujeaucourt, le 22 Décembre 2025.

COMMUNIQUE DE PRESSE

Moventis, délégataire du réseau du Pays de Montbéliard s'engage à nouveau aux côtés de l'association Festi'Blam à l'occasion du Téléthon !

Moventis Pays de Montbéliard, engagé pour la solidarité !

Dans le cadre du Téléthon 2025, Moventis Pays de Montbéliard, s'était engagé, pour la 2^{ème} année consécutive, **le samedi 06 décembre à reverser 10 centimes d'euros pour chaque validation d'un titre de transport sur le réseau évolitY.**

L'heure est désormais au bilan !

Les équipes du réseau souhaitent adresser un grand merci à l'ensemble des voyageurs pour leur engagement. Cette mobilisation collective démontre une nouvelle fois que la mobilité peut être un véritable levier de solidarité. Au total, 8494 validations ont été comptabilisées, permettant de récolter un don de 849,40€. A titre de comparaison, l'édition 2024 avait comptabilisé 6544 validations, soit une augmentation de 1950 validations. Malgré une météo pluvieuse et incertaine, le samedi 6 décembre a d'ailleurs établi un record de fréquentation par rapport aux autres samedis des mois de novembre et décembre.

Pour marquer ce geste symbolique, Moventis Pays de Montbéliard a choisi d'arrondir cette somme à 1000€. Ce don a été remis le vendredi 19 décembre à Laurent BELOT, président de l'association Festi'Blam, ainsi qu'à Jean-Jacques LAMBOLEY, à l'origine de l'opération Téléthon à Blamont. Nous avons à cœur de contribuer à des initiatives qui donnent du sens à nos quotidiens et renforcent les liens dans notre agglomération.

Dans le cadre de sa politique de Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE), le groupe Moventis soutient des causes sociales et solidaires, en reversant une partie de ses bénéfices annuels à plus de 50 associations, notamment pour la protection de l'enfance et la recherche contre les maladies.



Franck DANANCHET, Laurent BELOT, Raphael SIMPER, Jean-Jacques LAMBOLEY